



Los clientes optaran por elegir nuestra empresa puesto que seremos la única empresa especializada y que contará con los recursos necesarios y con los conocimientos técnicos para llevar a cabo esta novedosa actividad.

Nuestro producto ofrece una cierta independencia energética al usuario, ya que mediante el deporte y la actividad física serán capaces de producir energía eléctrica. Cada instalación será completamente personalizable según las preferencias del cliente, desde una instalación básica para un particular hasta el despliegue necesario para cubrir las necesidades de un centro deportivo.

El precio inicial de la instalación más básica comenzará en unos 200€, hasta el tipo de instalación que cubra las necesidades del cliente.